

# 大阪城

2025  
2/27

(木)  
14522  
号

金港湾  
西成分会

2X4  
6643-  
4947

今週は後半、暖くなるようですが、しかし、私の  
ままスパート春には向かへずなります。  
3/1(土)から奈良のお水取り(3/12  
3/14)二子だす。されば  
関西には春がやってくると、若さがうきわめている。  
もう少し、気温をしあわせて自然の変化と一緒に  
3月にふせこいで行こう。

自然の変化以上に、人間のつくり出す、権力と軸に大  
政治社会の激変はすさまじい。アメリカのトランプが  
なぜか?、ロシアのドーテンの肩をもち、ウクライナの  
ゼレンスキーダ統領の悪口をいけて始めている。  
あまりにも、手のひらがえし、二階へ上げておいてのハジゴ  
はずしが、原色であがつまなので、自分の耳目を  
疑うほどになつて、しかし、相手がアメリカの大統領・トランプなので、だれも、名のある人は、文句を  
いわない、いえな「舞」ロが続いている。

その上、今まで応援・援助した武器や金の分をウク  
ライナにある鉛石やレアメタル(鉛・金・銀)で、アメリカに  
支払え!と書類で約束せよ」と迫つた。

だが、100年ほど前、アメリカは、自國第一主義が力を  
もち、ビットラーのナチスがヨーロッパで生れた時も、どんな  
ことは放つておけ、アメリカ国内のことを、だけやつぶつと  
いう政治が力をもつ育つて、いた。それが大統領と現代が  
つながり始めたときに、力と国内が生まれはじめたのだった。

\*西成・金崎も、だやもが話してますよ。六

50年も昔から見ると、大きくなっています。が

1969年(昭和44年)

(十一月)

今

のセニターの様を歩け

重いな鉄の板で囲われてました。鉄の板で囲われた中では、今のセンターが、奥村組によって建てました。

西側で求人をやって、千里の下博の店へ入ります。実際工事で

求人車や労働者でいっぱいでした。ヤリジマハラ、

仕事のヤリカモはやめて、朝日壁の理場にてと

二千ルーランだければ、例えは、一のビルの板を握れば、

の時、二時で休憩となり、三時頃でやめてしまえば、日か

の金をはらつーとなり、みな休憩をとらずヤリカモ

にキした。そして、元気な力の労働者は、又セニターへ

すぐ帰り、午後一時、三から仕事を持つ、又仕事を

するとか、今では、考えられないシニティが、懸念にあっ

てきました。そして、2025年(令和7年)

再びセニターは鉄のペネルの板で囲われています。

時の流れは途絶えません、いまは黒色とつくり

せしながら、流れています。通天閣の会社と南海が

小会社に、グループに入りました。日本は見えないが、

資本・金融の力も変化し、生き残けます。そして、

少しだけですが、3月からは、「ビッグ大阪城」は、

週回木曜日に午前よりします。木曜日だけです。

ですが、まだ読んでみてください。